

7K

2012ko azaroak 18

Nerea Cuenco gana la primera semifinal de la Nariz de Oro

Treinta y seis sumilleres procedentes de Euskal Herria, Cantabria y La Rioja participaron el 30 de octubre en Bilbo en la primera semifinal de la XXII Nariz de Oro, cuya final se celebrará en Madrid el 31 de mayo y 1 de junio de 2013. Diez de los treinta y seis sumilleres se clasificaron para participar en la final, siendo Nerea Cuenco, del restaurante Sikera de Barakaldo, la primera clasificada, demostrando así un olfato privilegiado al identificar el vino que ocultaba la copa negra en la que se realizó la cata. Guiados únicamente por ese sentido, los participantes tuvieron que descifrar que se trataban de vinos de bodegas Azpilicueta, y en concreto tuvieron que identificar una muestra de las viñas de Azpilicueta en Fuenmayor (D.O. Ca Rioja): un tempranillo 2011, con seis meses de barrica en roble francés.

Además de Nerea Cuenco, se clasificaron Iñaki Gartxo, del restaurante Gartxo, en Olaberria; Arnau Estrader del Ánima Gastroteka, en Zarautz; Raquel Suárez, de Vinosfera, en Gasteiz; Marcos Villar, de Deviselctos, en Alesón, La Rioja; Julio David Tauste, de Makro, en Santander; José María Agirre, de La Roca del Fraile, en Erandio; Mónica Castillo Sáez, de Vintage, en Gasteiz; Gustavo Freije, de Casa Enol, en Barakaldo; y Arantxa Sagastibeltxa, de La Cocina de Alex Múgica, en Iruñea.

